

Critica a la Administración por su gestión en esta parcela

Prodeni propone hacer un estudio sobre la realidad del menor

La Asociación Provincial para la Defensa de los Derechos del Niño (Prodeni) ha propuesto la elaboración de un estudio completo que refleje la realidad de la infancia en Málaga y su provincia. Esta asociación critica la lentitud en los trámites y la escasez de recursos de que dispone la Administración para hacer frente a los problemas de los menores, y denuncia el hecho de que las actuaciones de los organismos oficiales en esta parcela no estén centrados en la raíz de los problemas.

Prodeni calcula que en Málaga deben existir de cinco a diez mil menores desprotegidos de sus derechos. La asociación, presidida por José Luis Calvo, dispone desde hace un año de un Teléfono del Niño (27 12 57) que recibe del orden de tres llamadas diarias. Malos tratos, abandonos, mendicidad, absentismo escolar y abusos sexuales de menores son, entre otros, los problemas que de forma más frecuente son planeados a la asociación. Junto a estos, Prodeni denuncia la existencia de bolsas de menores sin escolarizar en lugares como La Palma, donde, según esta asociación, existen 360 niños que no van al colegio con el conocimiento de la



José Luis Calvo con una colaboradora. (Foto Salas)

Administración. La asociación se muestra igualmente contraria al cierre de los servicios sociales a la infancia en verano y critica la insuficiencia de centros de acogida de menores en la capital y provincia, donde no hay centros para acoger a niñas.

El retraso de las subvenciones para atenciones sociales por parte de la Junta de Andalucía es también motivo de crítica para Prodeni, así como la lentitud en los trámites y escasez de re-

ursos de la Administración, ya sea estatal, autonómica o local. En este sentido, la asociación considera que el programa de mendicidad infantil puesto en marcha por el Ayuntamiento «no ha cumplido sus objetivos, aunque haya logrado ciertos éxitos». La mendicidad no ha sido erradicada, según Prodeni, porque no se ha intervenido con programas de prevención en las zonas deprimidas.

Prodeni critica también la inexistencia de un servicio permanente de emergencia social que globalice las actuaciones, y niega que exista coordinación entre las diferentes instituciones que tratan el problema del menor.

Como alternativas a esta situación, Prodeni propone la realización de un estudio que refleje la realidad del menor, la implantación de programas integrales de desarrollo social que ataquen los problemas de raíz; la creación inmediata del Consejo Municipal de Servicios Sociales, previsto en el plan de erradicación de la mendicidad infantil, así como la creación de un servicio permanente de emergencia social, con una sola ventanilla toda la información, con capacidad de gestión.

J. M. A.